

ipwalumni Herbstanlass 2018



Die «Justizinitiative» – faire(re) Auswahl von Bundesrichterinnen und Bundesrichtern durch ein Losverfahren?

ipwalumni beleuchtet die Initiative aus einer gesellschaftlichen und demokratietheoretischen Perspektive an ihrem Herbstanlass am 18. Oktober 2018.

Kellertheater Katakömbli, Kramgasse25, Beginn 19:00 Uhr, Türöffnung 18:30 Uhr



Gäste:

Katharina Fontana, langjährige Bundesgerichtskorrespondentin NZZ, Inlandredaktorin Weltwoche

Karin Stadelmann, Initiativkomitee Justizinitiative

Marc Bühlmann, Année Politique Suisse und IPW, *ipwalumnus*

Moderation:

Emilia Pasquier, *ipwalumni*